

vertrieben, an Stelle des alten mohammedanischen Rechtes ist ein europäisches bürgerliches Gesetzbuch getreten. Selbst das äussere Kennzeichen des Orientalen, der Fez, hat der Kopfbedeckung des Europäers weichen müssen. Mit Entsetzen sehen die ehrwürdigen Ulemas, die Schriftgelehrten, wie die religiösen Sittengesetze des Propheten beiseitegeschoben werden, und wie Schleier und Harem verschwinden. Endlich hat die grosse Freiheitsbewegung der türkischen Frau die Erlösung aus einer Jahrhunderte währenden Knechtschaft und Entwürdigung gebracht. Damit verliert der türkische Orient jene Mystik, welche



*Phot. Lehnert & Landrock, Cairo*

Verschleierte Türkinnen in den Strassen von Konstantinopel